

## El Orgullo Friki regresa a Petrer

23/05/2023



Durante esta semana el Casal de la Juventud de Petrer vuelve a convertirse en el epicentro del **Orgullo Friki**, cuyo día se celebra el 25 de mayo. Se está realizando toda **una semana de actividades centradas en la cultura de los videojuegos, juegos de mesa, series y películas**.

**Alejandro Ruiz, concejal de Infancia y Juventud**, ha destacado que es la **cuarta edición** de esta actividad que busca “un empoderamiento de la palabra friki, que normalmente ha sido un estigma”.

El edil ha hecho hincapié en fortalecer este tipo de actividades más dinámicas y llamativas para el público joven, ofreciendo una opción de **ocio alternativo** basado

en las demandas de la gente, las cuales llegan tanto directamente a los técnicos de la Concejalía de Juventud como por sus redes sociales.

Alejandro Ruiz ha invitado a los jóvenes de Petrer a **inscribirse**, a través del código QR de los carteles, en las nuevas actividades ofertadas y “hacer de esta semana del Orgullo Friki un éxito”, siguiendo la estela de las anteriores ediciones.